

Bonjour à vous,

Le projet ne comprend pas assez d'unités logements à prix abordables. Il contribuera à l'embourgeoisement du quartier et aux inégalités sociales. Il sera en face d'un organisme venant en aide aux personnes en situation d'itinérance. Y aura t'il des intervenants et médiateurs ? Il y a trop d'étages pour le secteur. Les coûts des condos seront trop élevés pour les résidents d'Hochelaga. Il n'y aura pas assez de stationnements.

Merci de prendre en compte tout cela.

Sébastien Gagné